
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 354/2022
 

Requer informações sobre a 
Incubadora de Empresas José João 
Sans, neste município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que; tem o objetivo de oferecer condições para 
aumentar as chances de novas empresas, introduzindo-as no contexto 
socioeconômico local e gerando novos empregos.

                       CONSIDERANDO que; uma grande ideia e uma grande 
habilidade não são, em si, suficientes para um negócio de sucesso;

                       CONSIDERANDO que; são oferecidos aos empresários, além de 
infraestrutura, serviços de apoio como orientação no gerenciamento de 
negócios, comercialização dos produtos, exportação, gestão financeira e de 
custos, orientação jurídica, entre outros.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1° Quantos profissionais já passaram pela I.E. J.J.Sans desde a 
criação no ano de 2004?

2° Quais são os apoios oferecidos aos profissionais que procuram 
pela Incubadora? 

3° A incubadora possui um comitê gestor, quais são os membros 
e a área de cada um deles?
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4° Quais são os grandes parceiros para que as empresas possam 
desenvolver e testar produtos em ambiente controlado como a incubadora? 

5° Quantas empresa de startups já passaram pela incubadora?

6° Qual é o tempo médio de maturação das empresas que estão 
inseridas na incubadora? Se a empesa ainda não atingiu o objetivo, o prazo 
pode ser estendido? 

7° Desde 2004, ano de implantação da incubadora no município, 
quantas foram os empresários ou empreendedores  mulheres? Pode por favor 
especificar em números? 

8° Qual é a faixa de idade dos profissionais que procuram pela 
Incubadora? Existe limite de idade? 

9°  A incubadora recebe investimentos? Se sim, de onde vem os 
investimentos para aplicação em infraestrutura, como computadores de ultima 
geração e etc? Se sim, qual o valor que já foi investido na incubadora desde a 
sua criação, ano a ano? 

10 º Como um empresário, empreendedor, pode ingressar na  
incubadora? Quais são os critérios?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de abril de 2.022.

                                                      Celso Ávila
-vereador-
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